士別市長 牧 野 勇 司

「市長へのメール」の回答について

拝 啓

早涼の候 貴方におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申しあげますととも に、日頃より市政の推進に深いご理解を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、この度「市長へのメール」で、市立病院の情報発信に関する貴重なご意見を いただきました。

この度、8月21日(土)に救急外来を担当した出張医師が新型コロナウイルス感染症に感染したことが判明しました。その後、名寄保健所と協議し調査した結果、医師と業務を共にした職員5人について濃厚接触者扱いとなり、24日(火)にPCR検査を行い全員陰性が確認されたところです。これにより職員5人は健康観察のため自宅待機となるため、職員の配置調整を行い診療体制に影響が出ないよう対応したところです。

情報発信が遅いのではとのご指摘については、職員 5 人の検査結果が判明するまで、以後の診療体制の変更が必要となるか否か決定できないことと、その間に変更する内容もなく対応してきたため続報は発信していなかったところであり、すべてが明らかになった 25 日 (水) に、この旨をホームページに更新したことをご理解いただきたいと存じます。

今後とも、士別をより「住みよく」「安心」できるまちにするためのご意見やご提言 をお寄せください。

貴方のご健勝を心から祈念申し上げ、「市長への手紙」の回答といたします。

敬具

・担当課

市立病院経営管理部総務課 士別市東11条5丁目 電話23-2166 (直通)

·広聴担当課

市民自治部自治環境課 士別市東6条4丁目 電話26-7736 (直通)